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В Ы Б О Р Ы  П Р Е З И Д Е Н ТА  Р Ф С

ПРЕЗИДЕНТ РФС СЕРГЕЙ ФУРСЕНКО:

ëÂ„ÂÈ èêüïàç
ËÁ „ÓÒÚËÌËˆ˚ «äÓÒÏÓÒ»

«ХИДДИНК ДОЛЖЕН 
ОТРАБАТЫВАТЬ 
КОНТРАКТ»

– Понимаю всю ответствен-
ность доверенного мне дела не
только перед людьми, которые
меня выбрали, но и перед всеми
российскими болельщиками, –
с таких слов Фурсенко начал об-
щение с журналистами. И сразу
был атакован вопросами. 

– Каков будет ваш первый шаг
на новом посту?

– Первый шаг? Осмотреться.
А потом будем двигаться дальше
– шаг за шагом.

– Насколько серьезные пере-
мены ожидаются на руководящих
должностях в РФС?

– Преемственность сохранит-
ся. Но будут и новые лица. Я уже
отмечал: будут назначены тех-
нический директор, спортив-
ный директор, финансовый ди-
ректор и директор по правовым
вопросам. Кандидатуры есть, но
огласить их я сейчас не готов.

– Зачем так много директор-
ских должностей?

– Надо повысить значение ре-
гиональных федераций. Эти лю-
ди призваны помочь данному
процессу. Каждый будет отве-
чать за свой участок работы – и в
регионах будут твердо знать, к
кому в каком случае нужно об-
ращаться.

– Ваше отношение к работе Гу-
са Хиддинка? Стоит ли ему оста-
ваться тренером нашей сборной?

– Ситуация предельно проста:
у Гуса контракт, и он должен его
отрабатывать от первой до пос-
ледней минуты. Заканчивается
он летом.

– Как вы прокомментируете от-
каз «Национальной академии
футбола» спонсировать контракт
голландского тренера?

– У Хиддинка контракт с
РФС. А наши отношения с НАФ
– это отдельная тема.

– Когда вы намерены погово-
рить с Хиддинком?

– Сегодня в шесть вечера он
прилетает в Москву (репортаж о
прилете Хиддинка читайте на стр.
6. – Прим. ред.). В четверг, ду-
маю, проведем переговоры. 

– Вам не кажется, что если
Хиддинк продолжит работать со
сборной до лета, то это отрица-
тельно скажется на ее подготовке
к следующему отборочному цик-
лу?

– Нет. Хиддинк – высочайше-
го уровня профессионал и в лю-
бом случае будет готовить ко-
манду на совесть.

– Но летом он может принять
решение об уходе…

– Это будет наше совместное
решение.

«С ДОГОВОРНЯКАМИ 
МОГУТ БОРОТЬСЯ  
КЛУБЫ»

– Говорят, в конце недели
«Москва» может сняться с чем-
пионата. Это реальная угроза?

– Я не могу комментировать
слухи. Когда ситуация прояс-
нится – будет и ответ на ваш во-
прос. Пока невозможно сказать
– случатся изменения в составе
участников премьер-лиги или
нет. Завтра (4 февраля. – Прим.
ред.) клубы проходят лицензи-
рование. Даже если у кого-то
процесс застопорится, до 15
февраля возможна апелляция.
И только после этого появится
какая-то ясность.

– Как вы оцениваете возмож-
ность перехода на систему
«осень—весна»?

– Считаю, что если просто
поменять нумерацию кругов –
первый сделать вторым, второй
– первым, то это никак не ска-
жется на соревновательности. 

– Ваше отношение к так назы-
ваемым «договорным матчам»?
Как с этим бороться?

– Это зло. Лучший способ его
искоренить, на мой взгляд, до-
говариваться с клубами. Они
сами должны контролировать
отсутствие подобных явлений.

– Планируете привлечь к рабо-
те в РФС Сергея Кузьмина, кото-
рый взял самоотвод в пользу ва-
шей кандидатуры?

– Не знаю насчет работы
именно в РФС, но мы планиру-
ем сотрудничать со всеми, кому
небезразличен российский фут-
бол.

– Вы сказали, что в случае ва-
шего избрания будете работать
только на посту президента
РФС. Значит ли это, что вы по-
кидаете «Национальную Медиа
Группу»?

– Да. Завтра напишу заявле-
ние об уходе. 

– Многие опасаются, что, став
президентом РФС, вы не сумеете
избавиться от привязанности к
«Зениту»…

– Я буду абсолютно беспри-
страстен.

– Вы планируете переехать из
Питера в Москву?

– Я практически уже живу в
столице.

«ШАНСЫ НА ЧМ-2018 
НЕПЛОХИЕ»

– Во время своего выступле-
ния вы затронули тему футболь-
ного университета. Можно о ней
поподробнее?

– Это пока только идея. В ре-
гионах я не раз слышал пожела-
ния организовать подготовку

тренеров по новейшим актуаль-
ным методикам. Если мы орга-
низуем работу такого универси-
тета совместно с ФИФА и УЕ-
ФА, то это может стать эффек-
тивным способом получения
знаний наставниками и вообще
футбольными специалистами.  

– О строительстве базы для
сборной речь ведут уже много
лет. Вы планируете заняться ее
строительством?

– База у сборной должна
быть обязательно. Пока же
можно использовать базу «Ди-
намо» в Новогорске. Там есть
все необходимое для плодо-
творной подготовки.

– Какие действия нас приведут
к победе на ЧМ-2018?

– На этом турнире будут иг-
рать дети, которым сейчас 9—
17 лет. Нужно выводить их на
новую ступень развития. От-
сюда еще одна задача – помочь
тренерам, которые их готовят.
Прежде всего методическими
материалами, учебными посо-
биями. Надо уделить внимание
структуре сборных – от самых
младших до национальной. Все
они должны представлять со-
бой стройную систему с боль-
шим научно-техническим по-
тенциалом. Будет создана ана-
литическая группа, которая
станет изучать наших соперни-
ков. Главный тренер возглавит
штаб сборных всех возрастов и
методически станет помогать
растить смену нынешним веду-
щим футболистам. Естествен-
но, не будем забывать о разви-
тии материально-технической
базы. Вкратце так.

– У нас есть шансы запо-
лучить ЧМ-2018? 

– Да. И они не-
плохие. Нужно
только работать.

– Вы выглядите
совершенно спокой-
ным. У вас были со-
мнения в вашей по-
беде?

– Я был в ней уве-
рен. Как уверен и в
победе России на
ЧМ-2018. Через во-
семь лет вспомните
мои слова.

● ● ● ë‡ÁÛ ÔÓÒÎÂ Ò‚ÓÂ„Ó ËÁ·‡ÌËfl ëÂ„ÂÈ îÛÒÂÌ-
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ПЕРВЫЙ ШАГ?
ОСМОТРЕТЬСЯ

ÄÌÚÓÌ ãàëàç
ËÁ „ÓÒÚËÌËˆ˚ «äÓÒÏÓÒ» 

Все трое наблюдателей рас-
положились на конференции
в первом ряду в компании
главы международного отдела
Екатерины Федышиной, кото-
рая должна была переводить
им суть выступлений. Однако
оказалось, что перевод требо-
вался только члену исполкома
Мифсуду. Было приятно об-
наружить, что швейцарцы по
национальности – Клемент и
Паскье – вполне сносно вла-
деют русским языком — спи-
чи выступающих они понима-
ли без посторонней помощи. 

Благодаря опеке Екатерины
Федышиной на сей раз маль-
тиец Мифсуд не имел ни ма-
лейшего шанса прикорнуть –
каждое слово выступающих
переводилось на английский,
а представитель исполкома
УЕФА деловито награждал
наиболее значимые мысли
ораторов увесистыми кивка-
ми. 

– Были ли выборы легитим-
ными? – спросил я у Мифсуда
по окончании конференции.

– Да, все прошло согласно
нормам ФИФА, все наши по-
желания были учтены в про-

цессе голосования и подсчета
голосов. Я хочу подчеркнуть,
что РФС – очень важная для
УЕФА национальная федера-
ция. Изначально Союз вооб-
ще хотел делегировать на вы-
боры одного из вице-прези-
дентов, но потом отправили
меня. 

– Вы внимательно слушали
программы всех трех кандида-
тов. Чье выступление вам по-
нравилось больше всего? 

– Все программы были ин-
тересны – что важно, у каж-
дого из кандидатов был свой
взгляд на развитие российско-
го футбола, не похожий на
взгляды другого. Но мне бли-
же других оказалась програм-
ма избранного президента –
понравилось, что он собира-
ется улучшать игру с самого
начала, с детей.

– Господин Мифсуд, а поче-
му вы заснули на прошлой кон-
ференции?

– Я тогда очень устал – со-
вершил по дороге в Москву
длинный перелет с несколь-
кими пересадками, и сил на
конференцию, откровенно го-
воря, не хватило. Но на сей
раз спать было некогда! Выбо-
ры прошли в хорошем темпе,
было интересно. 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ СВЯЗИ 

«СПАТЬ БЫЛО НЕКОГДА!»
ç‡ ÓÚ˜ÂÚÌÓ-‚˚·ÓÌÓÈ ÍÓÌÙÂÂÌˆËË êîë ÔËÒÛÚÒÚ‚Ó‚‡ÎË ÌÂ-
Á‡‚ËÒËÏ˚Â Ì‡·Î˛‰‡ÚÂÎË ìÖîÄ Ë îàîÄ – âÓÁÂÙ äÎÂÏÂÌÚ, Ö‚‡
è‡ÒÍ¸Â, ‡ Ú‡ÍÊÂ ÛÊÂ ÁÌ‡ÍÓÏ˚È ÓÒÒËÈÒÍÓÏÛ ·ÓÎÂÎ¸˘ËÍÛ
Ï‡Î Ú̧ËÂˆ âÓÁÂÙ åËÙÒÛ‰. «ëÓ‚ÂÚÒÍËÈ ÒÔÓÚ» ÔÓÌ‡·Î˛‰‡Î, ÌÂ
ÛÚÓÏËÎ ÎË ÔÓ˜ÂÚÌ˚ı „ÓÒÚÂÈ Ì˚ÌÂ¯ÌËÈ ÔÓˆÂÒÒ ‚˚·ÓÓ‚ Ë ÛÁ-
Ì‡Î Û åËÙÒÛ‰‡, ˜ÚÓ ÊÂ Á‡ÒÚ‡‚ËÎÓ Â„Ó ÔËÍÓÌÛÚ¸ Û ‚ÒÂı Ì‡
„Î‡Á‡ı Ì‡ ÔÓ¯Î˚ı ‚˚·Ó‡ı. 

ФУРСЕНКО ОБЕЩАЛ 
ПРИСЛУШАТЬСЯ К ЧИТАТЕЛЯМ
èÓÒÎÂ ËÁ·‡ÌËfl ëÂ„Âfl îÛÒÂÌÍÓ ÍÓÂÒÔÓÌ-
‰ÂÌÚ «ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡» ëÂ„ÂÈ èêüïàç ‚Û-
˜ËÎ ÂÏÛ Ò‚ÂÊËÈ ÌÓÏÂ „‡ÁÂÚ˚, ‚ ÍÓÚÓÓÏ Ò‚ÓËÏ
ÏÌÂÌËÂÏ Ó ÔÂ‚ÓÓ˜ÂÂ‰Ì˚ı Á‡‰‡˜‡ı „Î‡‚˚ êîë
‰ÂÎflÚÒfl ·ÓÎÂÎ¸˘ËÍË.
Ç ̃ ‡ÒÚÌÓÒÚË, Â˜¸ ̄ Î‡ Ó ÒÚÓËÚÂÎ¸ÒÚ‚Â ÌÓ‚˚ı ÒÚ‡-
‰ËÓÌÓ‚, ‡Á‚ËÚËË ‰ÂÚÒÍÓ-˛ÌÓ¯ÂÒÍÓ„Ó ÙÛÚ·ÓÎ‡ Ë
ÙÛÚ·ÓÎ‡ ‚ Â„ËÓÌ‡ı, ÌÂ‰ÓÔÛÒÚËÏÓÒÚË ÔÂÂıÓ‰‡
Ú‡ÌÒÎflˆËÈ Ï‡Ú˜ÂÈ ̂ ÂÎËÍÓÏ Ì‡ ÔÎ‡ÚÌ˚Â Í‡Ì‡Î˚.
îÛÒÂÌÍÓ ÔÓ·Î‡„Ó‰‡ËÎ ̃ ËÚ‡ÚÂÎÂÈ Á‡ Ë‰ÂË Ë Ó·Â-
˘‡Î Û˜ÂÒÚ¸ Ëı ‚ Ò‚ÓÂÈ ·Û‰Û˘ÂÈ ‡·ÓÚÂ.
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äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»:

Российские футбольные

клубы пока только учатся за-

рабатывать. Но доход от про-

дажи билетов, атрибутики и

других товаров на стадионах

несопоставим с расходной

частью бюджета. Региональ-

ные же клубы зачастую фи-

нансируются из бюджета.  

äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

ВИПП: — Проект РПФЛ

сделать лигой с жесткими

требованиями, в том числе

финансовыми, к участникам.

Финансовые гарантии на се-

зон, поля, телекартинка

должны соответствовать ев-

ропейским стандартам. Отка-

заться от государственной

помощи. Участвуют только

те, кто может.

СЕМЬ ЗАДАЧ
ДЛЯ ПРЕЗИДЕНТА РФС

ЧИТАТЕЛИ «СОВЕТСКОГО СПОРТА» СФОРМУЛИРОВАЛИ ОСНОВНЫЕ ПРОБЛЕМЫ

НАШЕГО ФУТБОЛА, КОТОРЫЕ ПРЕДСТОИТ РЕШАТЬ УЖЕ НОВОМУ ГЛАВЕ РФС 

● ● ● ëÂ„Ó‰Ìfl ÔÓÈ‰ÛÚ ‚˚·Ó˚ ÔÂÁË‰ÂÌÚ‡ êîë. 21 flÌ‚‡fl, Á‡ ‰‚Â ÌÂ-

‰ÂÎË ‰Ó ‚˚·ÓÓ‚, Ì‡ Ò‡ÈÚÂ «ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡» (www.sovsport.ru) ÒÚ‡-

ÚÓ‚‡Î‡ ‡ÍˆËfl «èÓÒÚ‡‚¸ Á‡‰‡˜Û ÔÂÁË‰ÂÌÚÛ êîë!» – Í‡Ê‰˚È ·ÓÎÂÎ¸˘ËÍ

ÏÓ„ ‚˚‡ÁËÚ¸ Ò‚ÓÂ ÏÌÂÌËÂ ÔÓ ÔÓ‚Ó‰Û ÔÛÚÂÈ ‡Á‚ËÚËfl Ì‡¯Â„Ó ÙÛÚ·ÓÎ‡ ‚

·ÎËÊ‡È¯ÂÈ ÔÂÒÔÂÍÚË‚Â. å˚ ‚˚‰ÂÎËÎË „Î‡‚Ì˚Â ÔÓÊÂÎ‡ÌËfl Ì‡¯Ëı ̃ Ë-

Ú‡ÚÂÎÂÈ, ÔÓÒÎÂ ̃ Â„Ó ÔÓ‚ÂÎË „ÓÎÓÒÓ‚‡ÌËÂ Ì‡ Ò‡ÈÚÂ, ÒÓÒÚ‡‚Ë‚, Ú‡ÍËÏ Ó·-

‡ÁÓÏ, Ò‚ÓÂÓ·‡ÁÌÛ˛ ÔÂ‰‚˚·ÓÌÛ˛ ÔÓ„‡ÏÏÛ ·ÓÎÂÎ¸˘ËÍÓ‚ ËÁ ‚ÓÒ¸-

ÏË ÔÛÌÍÚÓ‚.
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1СОДЕЙСТВОВАТЬ СТРОИТЕЛЬСТВУ СОВРЕМЕННЫХ

СТАДИОНОВ – 18,1% голосов

äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»: 

— Все матчи чемпионата

последние три года трансли-

рует телеканал «НТВ—

Плюс», который готов был

заплатить за эксклюзив 100

миллионов долларов. Одна-

ко вскоре часть матчей полу-

чил и «Спорт» – первые два

года телеканал показывал

игры по схеме «2+2» (две иг-

ры впрямую и две в записи),

в прошлом году по схеме

«1+1». Кроме того, самый

главный матч тура в прямом

эфире транслирует Первый

канал. В силу неясности с

трансляциями футбола на

«России 2» есть вероятность,

что в 2010 году на федераль-

ных каналах будет показан

лишь один матч из всего ту-

ра. 
äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

Saenic: — Нет возможности

купить «НТВ—Плюс» и дру-

гие кабельные каналы, вер-

ните футбол на общедоступ-

ные каналы. Не правильно,

когда матчи могут смотреть

всего 0,8% населения. Россия

состоит не только из Москвы

и крупных городов, большая

ее часть – это провинция, и

люди здесь получают зарпла-

ту в рублях.

äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»:

– Еще в 2008 году, после ус-

пеха на Евро, главный тренер

сборной Гус Хиддинк обратил

внимание на то, что России

необходимы турниры для

разных возрастных групп вы-

пускников футбольных школ

– юношей старше 17 лет.

Проблема, по мнению гол-

ландца, заключается в том,

что сразу после окончания

школы самые талантливые

молодые игроки уходят либо

в дубли клубов, а остальные –

в команды КФК или вообще

заканчивают с футболом.

Современная же инфрастру-

ктура подготовки молодых

игроков существует лишь в

считанных российских горо-

дах. 

äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

Razer-bg: – Создать моло-

дежные лиги до 17, 19 и 21 го-

да и повышать посещаемость

матчей путем улучшения ин-

фраструктуры стадионов. 

äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»: 

— Строительство новых

стадионов или реконструк-

ция уже имеющихся стано-

вятся особенно актуальны-

ми в силу заявки России на

проведение ЧМ-2018/22.

Впрочем, даже не будь этой

заявки, инфраструктуру все

равно стоит улучшать — бо-

лельщикам есть с чем срав-

нивать. За последние годы

многие побывали в Европе и

поняли, что футбол там смо-

трят в более комфортных ус-

ловиях. С другой стороны,

не все так плохо. Как вчера

сообщили «Советскому

спорту» в ПФЛ, за послед-

ние годы реконструировано

и заново построено 15 арен

– в Саранске, Подольске,

Истре, Омске, Наро-Фо-

минске, Старом Осколе,

Серпухове, Жуковском, До-

модедове, Учалах, Новых

Химках, Дмитрове, Ивано-

ве, Уфе и Оренбурге. По-

строена «Арена-Химки», где

проводятся матчи премьер-

лиги.
Комментарии наших читате-

лей:
Simonv: — Начать проект

строительства как минимум

50 современных стадионов, и

штук 10 из них под крышей.

Пришла пора подумать и о

зрителях. Хватит им сидеть на

проливаемых дождем, проду-

ваемых снегом трибунах.

2НЕ ДОПУСТИТЬ ПЕРЕХОДА ТРАНСЛЯЦИЙ МАТЧЕЙ

ЦЕЛИКОМ НА ПЛАТНЫЕ КАНАЛЫ – 18,0%

3УЛУЧШЕНИЕ ИНФРАСТРУКТУРЫ 

ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОГО ФУТБОЛА – 14,5%

äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»:

– В сборной России высту-

пают футболисты, родившие-

ся в Самаре, Тамбове, Перми,

Омске, Норильске, Красно-

дарском крае, Северной Осе-

тии. Однако десятки фут-

больных клубов из россий-

ских регионов за последние

годы умерли.  

äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

max_power_2k8: – Стоит

разобраться с ситуацией

вокруг команд из южных

регионов нашей страны.

Выяснить, по какой при-

чине клубы из регионов, в

которых в футбол можно

играть круглый год, не за-

держиваются в премьер-

лиге дольше чем на 1—2

года. Почему до сих пор в

таких клубах, вместо того

чтобы растить свою моло-

дежь путем создания и

развития ДЮСШ, пред-

почитают брать низко-

сортных легионеров из

ближнего и дальнего зару-

бежья.

5РАЗВИВАТЬ ФУТБОЛ В РЕГИОНАХ – 10,0%

6БОРЬБА С КОРРУПЦИЕЙ, ДОГОВОРНЫМИ МАТЧАМИ – 7,0%

äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»: 

— В прошлом году после

памятного матча «Терек» —

«Крылья» глава РФС Виталий

Мутко сказал, что для разби-

рательств с подобными игра-

ми есть комиссия по этике.

Впрочем, спустя некоторое

время выяснилось, что ко-

миссия не сформирована, а

от руководства ею вскоре от-

казался и планируемый пред-

седатель Михаил Гершкович. 

Осенью из УЕФА пришло

письмо, в котором на осно-

вании количества ставок в

букмекерские конторы были

перечислены шесть стран-

ных матчей: по три из пре-

мьер-лиги и первого диви-

зиона. Проведено разбира-

тельство, о результатах кото-

рого ничего не известно. Од-

на из профилактических мер

в борьбе с договорняками –

организация стыковых мат-

чей между 3-й командой

первой лиги и 14-й премьер-

лиги – провалилась. 

äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

Razer-bg: — Искоренить

возможность договорных

матчей. Повысить конку-

ренцию в премьер-лиге

путем введения стыковых

матчей между командами,

занявшими 13-е и 14-е ме-

ста в премьер-лиге и 3-е и

4-е места в первом диви-

зионе соответственно.

—  Всерьез заняться

проблемой договорных

матчей, которые имеют

место быть. Необходимо

жестко контролировать и

жестоко наказывать при

выявлении случаев под-

купа.

7СПОСОБСТВОВАТЬ УЛУЧШЕНИЮ БИЗНЕС-СОСТАВЛЯЮЩЕЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО

ФУТБОЛА И ОТКАЗУ ОТ БЮДЖЕТНОГО ФИНАНСИРОВАНИЯ – 6,9%

4
РЕШИТЬ ВОПРОС 

С БУДУЩИМ

ГЛАВНЫМ ТРЕНЕРОМ

СБОРНОЙ И ПОСТАВИТЬ 

ЗАДАЧУ ПОПАДАНИЯ 

НА ЕВРО-2012 И ЧМ-2014 –

10,4%
äÓÏÏÂÌÚ‡ËÈ 

«ëÓ‚ÂÚÒÍÓ„Ó ÒÔÓÚ‡»:

– В следующих отбороч-

ных циклах нельзя повторять

ошибок, допущенных в про-

шлом году, когда сборная не

вышла на ЧМ-2010. После

провала выяснилось, что в

контракте тренера сборной

не оказалось пунктов, соглас-

но которым он мог понести

ответственность за неудачу.

Вопрос с тем, кто будет руко-

водить сборной в отборочном

цикле Евро-2012, должен

быть решен в ближайшее

время. Наставник должен

чувствовать, что его работа

находится под постоянным

наблюдением и что он несет

прямую ответственность за

результат. 

äÓÏÏÂÌÚ‡ËË Ì‡¯Ëı

˜ËÚ‡ÚÂÎÂÈ:

Щасливчик: – Избавиться

от штампов «другой сборной

у нас нет», «нельзя марать и

мазать грязью» и т.д. Подвер-

гать здоровой и объективной

критике сборную в целом,

каждого заслуживающего ее

игрока в отдельности и осо-

бенно главного тренера, безу-

словно, исключая унизитель-

ные и оскорбительные оцен-

ки. Уберечь оных от губитель-

ных и незаслуженных славо-

словий, дифирамбов и из-

лишне громких медных труб

в случае побед. Как напоми-

нание – Лобановский и вся

сборная СССР не удостои-

лись и десятой доли тех по-

хвал и материальных поощ-

рений за серебро ЧЕ-88 (ре-

зультаты – победы над Гол-

ландией, Англией, Италией,

одно поражение в финале),

какие свалились на сборную

России за четвертое место

ЧЕ-2008. 

Unwatch: – Постановка за-

дачи выхода на ЧЕ-12 и ЧМ-

14 для главного тренера сбор-

ной. Нельзя, чтобы после

матчей тренер уезжал и сидел

себе спокойно на Гавайях.

Нужна именно работа трене-

ра и с клубами, в том числе во

время очередных туров чем-

пионата.
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